



Aufruf 2024

Das Wohlergehen von Kindern, Jugendlichen und Familien im Fokus

Viele wissen, wo der Schuh drückt im Sozial- und Gesundheitswesen und haben vielleicht sogar schon erste Ideen, um die heutigen Herausforderungen anzugehen.

Wenn sich eine solche Idee durchsetzt, sprechen wir von sozialer Innovation. Beispiele dafür sind:

- [Digitale Erinnerungskiste](#) für Kinder und Jugendliche die fremdplatziert aufwachsen. [LINK](#)
- Einfaches Unterrichtsmaterial für Kinder auf Primarschulstufe, um Wissen zu vermitteln zur physischen und psychischen Gesundheit (Idee im Rahmen des Faktenblattes zum Tag der Kranken 2024).
- [ZaZa Care](#) unterstützt Familien mit Kindern von 2 bis 7 Jahren und Kinder mit Behinderungen in der Zahnpflege und Gesundheitsvorsorge.

Wen sprechen wir an:

- Organisationen, Betriebe und Vereine, die sich um die Gesundheit und die Lebensqualität von Kindern, Jugendlichen und Familien kümmern.
- Fachpersonen aus der Praxis und der Forschung.
- Kinder, Jugendliche und Familien mit persönlicher Erfahrung, was anspruchsvolle gesundheitliche und soziale Situationen anbelangt.
- Motivierte Macher:innen – Menschen, die Lust haben, unsere Gesellschaft in gesundheitlichen und sozialen Fragestellungen voranzubringen sowie in einem bunt durchmischten Innovations-Team zu arbeiten.

Was wir bieten:

- Finanzielle Unterstützung für innovative Projektideen im Rahmen von bis zu 15'000 CHF. Zum Beispiel, um die im Alltag der Teammitglieder fehlende Zeit bei Expert:innen einzukaufen oder Betroffene für ihre Arbeit im Team zu entschädigen.
- Coaching und fachliche Unterstützung bei der Entwicklung der Ideen und der Bildung der Teams.

Was wir erwarten:

- **Neugier** auf Methoden zur Ideenentwicklung.
- **Freude** am Entwickeln von Ideen in einem Innovations-Team bestehend aus Fachleuten aus Forschung und Praxis sowie Familien, Kindern und Jugendlichen, die Expertise aus Erfahrung mitbringen.
- **Aktives Einbringen** der Sichtweise betroffener Familien, Kinder und Jugendlicher.

Bist du mutig und machst dich mit uns auf den Weg, um deiner Idee Gestalt zu geben? Dann [schreibe dich jetzt ein](#) für die Auftaktveranstaltung am 2. Mai 2024 in Olten!